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年が明けて早一月が過ぎ、暦の上ではもうすぐ立春を迎えようとしています。 

冬休み明けの Zoomを活用しての生徒の集いでは、「１月から３月は新年度に向け

て準備する期間」という話をしました。例えば、２年生ならば最上級学年である

３年生の０学期となります。 

それぞれが間もなく一つ上

の学年になることを自覚し、今すべきことを自

分から考えて実践し、４月からスムーズなスタ

ートが切れることを願っています。 
 

生徒会本部役員退任・新役員任命 
 １２月に実施した生徒会本部役員選挙の結果を受け、新旧

役員の交代が行われました。１／８(金)の本部役員退任・任

命式では、まず、退任する本部役員一人一人からあいさつが

ありました。今年度は、全校集会や生徒会主催行事がほとん

ど開催できませんでしたが、給食時の放送による呼びかけや

朝のあいさつ運動など、

できることを一所懸命に

取り組んでくれました。

たいへん御苦労様でした。 

また、今回、生徒会本部役員の任命書を受け取った新役員

を代表して、新生徒会長から心強いあいさつがありました。

北中の伝統という｢たすき｣を受け継ぎ、生徒会活動をさらに

盛り上げていってくれることを期待しています。どうぞよろ

しくお願いします。 
 

働くことの意義について学びました ～２年生｢生き方教室｣～ 
 １／１９(火)、２年生を対象に「生き方教室」が開催され

ました。これは、職業に関する講話を聞き、自分の進路に対

する意識を高め、社会人として自立していくための望ましい

勤労観や職業観を育むことを目的としています。講師を務め

てくださったのは、足利市でセブンイレブンのオーナーをさ

れている田沼慎二様です。コンビニエンスストアの仕組みや

経営者としての心構え、社会に出た際に必要なことなどにつ

いてお話しいただきました。講話後、生徒たちの感想には

「感謝やあいさつがきちんとできることは仕事をする上でも

重要だと思った｡」､「自分を信じて社会のために何かをできる大人になりたい｡」など、職業人

になる上で大切なことをたくさん学んでいました。 
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分かりやすくお話をされる田沼慎二様 

冬 ⇒「増ゆ」エネルギーをためる季節 

春 ⇒「張る」体が張ってくる季節 

咲く⇒「裂く」一皮むけて張り裂ける状態 

今年度の本部役員の皆さん 

任命書を手にする新役員の皆さん 



ふるさと佐野について学びました ～１年生｢佐野学｣～ 
 １／１９(火)・２６(火)の２日間にわたり、１年生が総合的な学習の時間に「佐野学」として

佐野市の産業や歴史、伝統文化などについて学びました。６名の外部講師の方々に

お越しいただき、それぞれ異なるジャンルの講話をしていただきました。生徒たち

は、きちんとメモを取りながら、佐野に関する興味深いお話に耳を傾けていました。

ふるさと佐野を愛する気持ちがさらに強まったことと思います。 

 

今後の主な行事予定 
新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、年度末及び新年度の学校行事について、以下のよう

に考えておりますので、保護者の皆様にお知らせいたします。あくまでも現時点での予定であ

り、今後の状況によって変更になりますので、御了承願います。   

○３／１１(木) 卒業式 ････ 卒業生及び保護者(１名)、ＰＴＡ会長、在校生代表(送辞)、関係職員の

みで、体育館にて実施。１・２年生は教室にて Zoomで視聴。 

○年度末の教職員離任式 ････ 中止。 

《以下、令和３年度の予定》 

○４／ ９(金) 入学式 ････ 新入生及び保護者(１名)、在校生代表(歓迎の言葉)、関係職員のみで、

体育館にて実施。 

○４月のＰＴＡ総会 ････ 総会資料を配布して紙面決議。 「授業参観・学級懇談会」を３年生が 

４／２３(金)、２年生が４／２６(月)、１年生が４／２７(火)に開催。 

○５／２９(土) 運動会 ････ 従来どおり実施できるか、状況をみて判断。 

○３年生修学旅行 ････ 現時点で延期せず予定どおりの日程６／２０(日)～２２(火)で実施。(直前の状況で変更あり) 

○２年生マイ･チャレンジ ････ 事業所の確保が難しいため､講話を中心とした｢生き方教室｣を実施。 

○８月のＰＴＡ奉仕活動、１月のＰＴＡバザー ････ 感染リスクが高いため中止。 
 

①「葛生の化石」 

葛生化石館学芸員 奥村よほ子様 

②「田中正造に学ぶこと」 

佐野市郷土博物館長 茂木克美様 

③「佐野の和菓子」 

味噌まんじゅう新井屋社長 野部武典様 

④「戦国時代の唐沢山城」 

唐沢山城保存会副会長 須藤友行様 

⑤｢佐野市での映画やドラマ撮影等｣ 

市観光立市推進課 山崎祥史様 

⑥｢佐野市インバウンドへの取組｣ 

市観光立市推進課 友常ゆきえ様 


